

# Einladung zum Rendezvous mit dem Nikolaus

Weihnachtsdorf entsteht im „Ladberger Wohnzimmer“ / Am 7. und 8. Dezember Angebote für Jung und Alt

**LADBERGEN.** Der Wunsch vieler Bürger geht in Erfüllung: Das Weihnachtsdorf wird diesmal wieder in „Ladbergens Wohnzimmer“, auf dem Platz vor der Eisdielen, aufgebaut. Die Werbegemeinschaft will in Zusammenarbeit mit den Mitarbeitern des Bauhofes ein „kleines aber feines“ Areal errichten, heißt es in einer Pressemitteilung. Das „Overbecker Drosselcafé“ bei „Buddemeier“ gibt es ebenso wie die

Weihnachtsbäckerei für die kleinen Besucher.

Wie die Veranstalter weiter berichten, wurden einige neue Aussteller gewonnen. So können Besucher zum Beispiel dem „Kettensägen-Mann“ beim Fertigen von „Frechen Vögeln“ und beim Schnitzen mit der Motorsäge zuschauen. Selbstverständlich finden sie auch wieder die Hölteraner Eiskuchen, Glühwein, Crepes, Waffeln und vieles mehr.

Wenn am Stand des Marketing-Vereins „Nu mäntou!“ die Karten für das 3. Ladberger Oktoberfest verkauft werden (Bericht auf dieser Seite), dann ist es sicher interessant zu sehen, wie lang die Schlange ist und wie schnell die Tickets ausverkauft sind. Wer mag, kann auf die Dauer der Verkaufszeit ab sofort Wetten abgeben. „Es wird drei attraktive Preise geben, die noch am Samstagabend im Zelt der

Werbegemeinschaft ausgegeben werden“, versprechen die Organisatoren. Wettabgabe per Email unter: [wuelm@pbs-stapel.de](mailto:wuelm@pbs-stapel.de) und [weihnachtsdorf@maxmoritz.de](mailto:weihnachtsdorf@maxmoritz.de).

Natürlich darf sich auch jeder, der nicht wetten will, im Zelt der Werbegemeinschaft einfinden. Sei es am Samstag und Sonntag (7./8. Dezember) zum Aufwärmen, falls es draußen zu kalt wird, oder zum Plausch mit

alten und neuen Bekannten bei Musik und Tanz.

Da das Weihnachtsdorf auch den Besuch von Kindern erwartet, soll der Nikolaus dabei nicht fehlen. Ob er für sie etwas „Süßes“ hat oder nur eine Rute, erfahren allerdings nur die, die auch ins Dorf gehen.

Am Sonntag gibt es wieder die beliebten Bilder mit dem Nikolaus für Groß und Klein am Zelt der Werbegemeinschaft.